



EXCELLENCE

excellence immobilier

6 Pièces

110 m²

Réf. 956V1171M

695 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

résidences
immobilier

LOCATION
DE LINGE

BLANCHISSERIE
AMEUBLEMENT
•
CUIR
FOURRURE
DAIM
PISSAUX
TAPIS
TAPISSEMENTS

résidences immobilier

En exclusivité chez Excellence Immobilier. Maison de ville à vendre en plein centre-ville de Sainte Maxime. Articulée sur 2 niveaux avec possibilité de scinder en 3 appartements, elle se compose au 1er étage de séjour avec cheminée, cuisine indépendante avec cellier, 2 chambres desservies par 1 salle de bain avec toilettes ainsi qu'une terrasse de 33 m² donnant sur l'arrière de la maison. Au 2ème étage, séjour, cuisine puis 2 chambres desservies par une salle de bain et une salle de douche avec toilettes. Une cave vient compléter les prestations de cette maison idéalement située au coeur de ...

Exclusively at Excellence Immobilier. Town house for sale in the centre of Sainte Maxime. Built on 2 levels with the possibility of dividing into 3 flats, the 1st floor comprises a living room with fireplace, separate kitchen with pantry, 2 bedrooms served by 1 bathroom with toilet and a 33 m² terrace overlooking the rear of the house. The 2nd floor comprises a living room, kitchen and 2 bedrooms leading to a bathroom and shower room with toilet. A cellar completes the features of this house, ideally located in the heart of the town, within easy reach of shops and beaches.

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

